

**GÜNSTIG NACH SPANIEN**

## Ryanair im Landeanflug auf Köln



Ryanair-Boss Michael O'Leary hatte zwei hübsche Osterüberraschungen im Gepäck.  
Foto: dapd

KÖLN – Ryanair setzt zum Landeanflug auf Köln an. Denn: **Ab dem 15. Mai wird die irische Airline** von dort Flüge nach Palma de Mallorca und Barcelona-Girona anbieten. Und das täglich (Palma), außer samstags (Girona). Ryanair-Boss Michael O'Leary setzt voll auf den Standort Köln/Bonn. Er geht davon aus, dass schon im ersten Jahr 200.000 Passagiere befördert werden.

Nun gibt es neben Germanwings und Airberlin also noch einen weiteren Anbieter preiswerter Flüge nach Spanien am Köln/Bonner Airport.

Eine schlechte Nachricht gibt es allerdings: Leider ist während des Fluges kein Kölsch zu haben. Nur mit Heineken, Carlsberg und San Miguel kann sich der Feierlustige bei Ryan Air in die richtige Stimmung bringen. Das kann sich aber bald ändern.

**Michael O'Leary plant sein Engagement in Köln/Bonn auszubauen:** „In einiger Zukunft würden wir gerne eine Basis hier in Köln/Bonn einrichten, dann gibt's auch all das lokale, deutsche Bier, das Sie wünschen.“

Video zum Thema